

Escuela Manuel Bulnes: ejemplo de valor en asistencia

● En lo que va de este año, ha logrado un promedio de asistencia del 82%.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

Un importante incremento en asistencia escolar ha obtenido la Escuela Manuel Bulnes de Punta Arenas, entre 2022, cuando presentaba un 79%, a un 85% a diciembre 2024. Esto evidencia la ocupación que ha tenido la dirección por revertir la baja cifra y ser reconocido a nivel nacional por este objetivo, que va de la mano con uno de los lineamientos del programa de reactivación educativa del Ministerio de Educación.

Es por este motivo que la comunidad educativa recibió el saludo de autoridades locales, con el

propósito de felicitar este progreso pero también motivarlos a continuar.

La directora del establecimiento, Vanessa Mansilla, dijo que este trabajo no sólo se realiza con los estudiantes sino también con las familias y que el objetivo para cerrar de buena manera el año escolar será superar la meta actual. “Para este segundo semestre es superar ese 85%, la cifra que nosotros esperamos lograr es el 90%”, señaló.

El recinto educativo cuenta con una matrícula de 371 estudiantes, pero con una capacidad de 580 alumnos en enseñanza básica. Entre los objetivos para el próximo año será implementar la jornada escolar completa.



Sus estudiantes transmiten un compromiso con su escuela, respetando el uniforme escolar.

Situación regional

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, destaca el incremento en Magallanes sobre la asistencia escolar durante el período tras la pandemia.

“Si comparamos el momento en donde medimos la asistencia en abril del 2022, en donde teníamos una asistencia de 82% versus la última medición que tenemos registrada de mayo de este año con un 88%, evidentemente que hemos podido visualizar un enorme trabajo de las comunidades educativas”, señaló.

Por su parte, el subdirector (s) del SLEP Magallanes, Jorge Valdés, cree que este objetivo se logra con un

trabajo que “lo estamos haciendo en base a un trabajo en conjunto con la subdirección de apoyo técnico pedagógico, los cuales trabajan en conjunto con las comunidades, relevando la importancia que tiene la asistencia a clase en todo el territorio”.

Liceo Sara Braun retorna el lunes

Se había anunciado con anterioridad que hoy, retornaría a sus actividades educativas el Liceo Sara Braun debido a los trabajos que se están ejecutando en el cambio de piso de la entrada principal del inmueble.

Sin embargo, el inicio del segundo semestre en este recinto será aplazado hasta el próximo lunes 28 de julio,

mismo día que también lo hará la Escuela Crocía, que también vive su proceso de ejecución de obras pero de mayor envergadura.

“Esta decisión busca asegurar que todos los espacios estén en condiciones seguras y adecuadas para el normal desarrollo de las actividades escolares”, señaló la dirección del liceo,

